
大谷博康会長慰労会 

 

 ６月の懇親会で退任予定の大谷会長に対し、母社の工藤相談役に慰労会を行っ

て頂きました。 

大谷会長は２０１３年に就任。１３年間の永きに亘り、会の発展に尽力され 

ました。会社更生法の為、ＯＢ会が一時中断した後に当時の理事と協力のもと 

２０１３年に再開しましたが、以前は会社主導であったのに対し、財源も含め

自主的な運営となった為、維持存続に多くの困難を抱えての再開でした。  

 既に当時の他の理事は全員退任し、大谷会長も８０歳を超えていたことから、 

新たに大竹康夫会長（７３歳）に引き継がれ一安心されたことと思います。 

本当に長い間ありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 

 とは言え、この日も話題は相談役や同席した幹事達とこくど会の現状や今後 

のあり方について熱心な議論が繰り広げられました。 

 退任後もますますお元気でＯＢの一員としてこくど会へのご支援、ご協力 

いただきますようお願いたします。 

 

     

 

                               （文責 苧坂達文） 


